

# いわ そうりつ しゅうねん — みらいサンタでお祝い、創立20周年 —



壁画誕生の瞬間  
「くすのき小学校20周年」を  
描き込む谷口さん ←

「こんな未来だったらいいな！」を  
サンタで表現しました

この日誕生した壁画「くすのき小学校 20周年みらいサンタたち」





↑みらいサンタを描く様子を見学する児童。  
谷口さんがすらすらと絵を描く様子に「すごい！」と歓声を上げる児童もいました。



↑マグカップの原画(上)  
記念品のマグカップ(下)



↑20周年記念セレモニー  
記念品を受け取る児童

がつ にち しょがっこう そうりつきねん おこな  
11月26日、くすのき小学校の創立記念セレモニーが行われ、

か おお へきが たんじょう  
たくさんサンタが描かれた大きな壁画が誕生しました。これは

くすのき小児童と谷口智則さん※の合作で、谷口さんデザインの

「みらいサンタ」の周りを児童一人ひとりのサンタで囲むように並

べた、みんなの想いが込められた壁画です。壁画を飾る案は、い

つか大人になっても、この絵を見てくすのき小学校で過ごした日

のことと思い出してほしいとの思いで企画されました。

※絵本作家 代表作品は「100にんのサンタクロース」 四條畷市PR大使

2025.11.26 みらいサンタでお祝い、創立20周年